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IUE 445

Interpellation urgente écrite 
Quelles informations pour les jeunes qui aimeraient accéder à 
l'Ecole d'ingénieurs de Genève et combien de places ont été 
ouvertes au CEPTA pour pallier la disparition de l'Ecole 
d'enseignement technique ? 

Dès la rentrée 2007, il n’y aura pas de nouveaux élèves à l’EET qui 
disparaîtra donc complètement en juin 2009. 

Sachant que les élèves qui passaient par cette formation recevaient une 
maturité professionnelle en trois ans et formaient ensuite l’essentiel des 
candidats à l’école d’ingénieurs HES, quelles sont les mesures qui ont été  - 
ou seront - prises pour : 
– Informer les élèves du CO du nouveau chemin d’accès à la HES? 
– Mettre à disposition les 120 places de formation pour compenser la perte 

de l’EET?  
Il est à relever que le profil spécifique des étudiants EET n’est pas le 

même que celui des apprentis ni que celui des collégiens. Penser envoyer ces 
jeunes au Collège présente une probabilité d’échec très élevée, car l’EET 
offrait jusqu’ici une réelle alternative au Collège pour de bons élèves peu 
portés sur les langues et la culture générale.  
– Remédier à la tendance déjà perceptible à la chute des effectifs à l’entrée 

en HES et à l’assèchement programmé des inscriptions, suite à la 
disparition de la formation EET. 

– Inciter les élèves du CEPTA à choisir la formation avec maturité 
professionnelle, plutôt que le CFC seul. 
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Je relaye ces questions en espérant qu’elles ont déjà trouvé des réponses 
satisfaisantes, car il est  essentiel de ne pas négliger, à Genève, des 
formations nécessaires au développement des emplois du secteur industriel. 

 


